



"2021 - Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN
LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA NACIÓN
RESUELVE

Expresar su beneplácito y reconocimiento a los judocas neuquinos Joaquín Burgos y Fiona Cúneo por haber obtenido medalla de oro y de bronce, respectivamente, en la Súper Copa Panamericana disputada en el mes de mayo en Guayaquil, República de Ecuador.



“2021 - Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El judoca neuquino Joaquín Burgos se consagró campeón de la Súper Copa Panamericana disputada en el mes de mayo en Guayaquil, Ecuador. Además, la judoca también neuquina Fiona Cuneo obtuvo la medalla de bronce en el mismo certamen.

Fiona Cúneo compitió en la categoría juveniles -70kg, mientras que Joaquín Burgos lo hizo en la categoría +100kg.

De esta manera, el deporte argentino y el neuquino en particular volvió a celebrar –luego de más de un año sin competencias- un nuevo éxito internacional.

En el certamen de referencia, participaron delegaciones de judo de Argentina, Uruguay, Estados Unidos, Venezuela, Haití, Nicaragua, Chile, República Dominicana, Guatemala, Colombia, Costa Rica, El Salvador, México, Puerto Rico, y Ecuador.

El torneo se disputó en forma paralela al Open Panamericano de Adultos, certamen que entregó puntos para el ranking clasificatorio a los Juegos Olímpicos de Tokio. El neuquino fue convocado nuevamente por la Selección Argentina para participar del Panamericano de la especialidad en Cali, Colombia. Este certamen es de vital importancia para los judocas argentinos, ya que otorga puntaje a los Juegos Panamericanos Juniors que se desarrollarán en septiembre de este año. Aunque ha sido suspendido aún sin nueva fecha por la situación política y social de ese país.

Cabe destacar que Joaquín Burgos había logrado la medalla de oro en los Juegos Sudamericanos de la Juventud de Santiago de Chile en 2017 y en la Copa Panamericana de Montreal. También participó en los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018 y quedó cerca de subirse al podio, demostrando tener un alto nivel competitivo en cada uno de los enfrentamientos que disputó.



“2021 - Año de homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Por su parte, Fiona Cúneo, oriunda de San Martín de los Andes, es la única neuquina integrante de la Selección Nacional. En el 2019 obtuvo la Medalla de Oro en la categoría senior-70 kg en el campeonato Sudamericano desarrollado en Cali, Colombia y fue ganadora del Oro en cadetes en el Campeonato Centro de República que se disputó en Villa Carlos Paz, provincia de Córdoba.

Para los judocas neuquinos fue el retorno a la competencia después de un año y medio sin actividad y que sirven para seguir sumando minutos con miras a las diferentes competencias nacionales y concentradoras.

Ambos judocas demostraron un gran nivel en una disciplina que, si bien no goza de la popularidad que tienen otros deportes en nuestro país, viene obteniendo históricos resultados en los últimos años.

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con la presente iniciativa.